
Ofício nº 578/2025
Ibitinga, 19 de maio de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 304/2025, do Vereador Marcos Mazo.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  304/2025,  da
Câmara Municipal, referente à reforma da UBS do bairro Ângelo de Rosa.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Gestora do SAMS, nota técnica sobre a
questão para apreciação do Nobre Edil.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 335/2025
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Ibitinga/SP, 16 de maio de 2025. 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga, Antônio 
Esmael Alves de Mira. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Florisvaldo Antônio Fiorentino, destinatário do 
pedido de informação. 

Resposta ao requerimento de informação do Ilustríssimo Vereador Marcos Mazo. 

Requerimento nº 304/2025 

O SAMS – Serviço Autônomo Municipal de Saúde de Ibitinga, neste ato 
representado pela sua Gestora que abaixo assina, vem respeitosamente, 
apresentar resposta ao pedido de informações acerca da reforma da UBS do Bairro 
Ângelo de Rosa. 

1. Há previsão por parte do Poder Executivo para a realização de reforma 
completa da fachada da UBS – Unidade Básica de Saúde, do bairro Ângelo de 
Rosa? 
Atualmente contamos com apenas dois pedreiros para manutenção em todos os 
prédios públicos do Município, portanto, a fim de agilizar o processo de reforma da 
referida UBS, será realizado processo licitatório para contratação desse serviço. 

No entanto, e aproveitamos o momento para solicitar, necessitaremos de apoio do 
nobre Edil, com a indicação de emenda impositiva para esse fim. 

2. Está incluída nessa possível reforma a troca das placas de identificação da 
UBS, incluindo aquela que informa o nome da unidade e a data da sua 
inauguração? 
Sim, a reforma contemplará todas as necessidades estruturais da Unidade. 

3. Há planejamento para a manutenção e reparos necessários nas instalações 
internas da referida unidade de saúde? 
Sim, de acordo com o exposto no item 1. 
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